

La prevención del VIH debe emprender acciones a numerosos niveles

En todo el mundo, los niños son los tristes protagonistas de una de cada seis muertes relacionadas con el SIDA y una de cada siete nuevas infecciones por el VIH, la gran mayoría por transmisión maternofilial, que puede producirse durante el embarazo, el parto o a través de la lactancia.

El 90% de los más de cinco millones de niños y niñas infectados ha nacido en África.

Más de 15 millones de niños menores de 18 años han perdido a uno de sus padres o a ambos como consecuencia del VIH y SIDA, y un número incalculable de ellos se convierten en responsables del cuidado de sus hermanos y de otros miembros de la familia durante la enfermedad de sus padres.

Según ONUSIDA, las cifras de niños y niñas infectados con el VIH están aumentando en otras regiones del mundo, especialmente en países de bajos ingresos. En los países más afectados, el SIDA es la principal causa de muerte entre los menores de cinco años. Todos los avances conseguidos a lo largo de años de esfuerzos para reducir la tasa de mortalidad infantil pueden verse amenazados por este virus..

Después del VIH, el SIDA y la muerte, el mayor impacto en los niños y niñas es la pérdida de uno o ambos progenitores, y la consecuente falta de cariño, apoyo y protección. Muchos de estos niños y niñas adquieren la responsabilidad de cuidar de sus hermanos u otros miembros de la familia cuando los padres se ven incapacitados a causa del SIDA.

"Muchos se ven afectados por el VIH aunque no hayan contraído el VIH". El Presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, informó una vez más, que en el estado Nueva Esparta, según la Coordinación Regional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, registra 78 niños, niñas y adolescentes infectados por el VIH, lo que se traduce a que los menores de edad representan el 5,8% de la población infectada en la entidad. La mayoría de los casos corresponden a adolescentes y se podrían deber al inicio temprano de la actividad sexual sin protección (condón) aunado al desconocimiento de información sobre la prevención del VIH y SIDA.

Para evitar que los menores de edad continúen registrando elevados índices por esta infección, la prevención del VIH durante la infancia requiere emprender efectivas acciones a numerosos niveles: desde campañas de información y prevención en los colegios para desmitificar al VIH y reducir la discriminación y criminalización del SIDA, hasta la planificación familiar para mujeres en edad de tener hijos.

Para Rodríguez, una forma de mitigar el impacto del VIH en los niños más vulnerables es garantizarles unos medios de subsistencia para el futuro. Para ello el mejor método es escolarizarlos y enseñarles un oficio que les permita ganarse la vida honradamente. Esto implica no solo proporcionar una educación y espacios recreativos dignos, sino también abordar las causas principales del trabajo infantil, como son la pobreza en las familias y la escasez de alimentos.

Únete a StopVIH para darle respuesta al SIDA



Esta semana se celebra el Día Universal del Niño **Alfredo Díaz y StopVIH**

Nadie podría dudar de la solidaridad con las personas con VIH, que ha mostrado el alcalde del municipio Mariño del estado Nueva Esparta, Alfredo Díaz, especialmente cuando se trata de niños, niñas y adolescentes de este municipio.

Gracias a su alta visión de responsabilidad social, Díaz hizo entrega de distintos insumos a StopVIH para que esta reconocida organización que se dedica a la asistencia y prevención del SIDA en la región insular, los haga llegar a los más necesitados próximamente.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH afirmó que este donativo es muy importante para la organización pues nos ayuda a facilitarle a los niños y niñas necesitados que se beneficiaran útiles escolares para que comiencen el próximo año escolar y juguetes

para festejar que han terminado las clases con buenas calificaciones.

La organización entregará estos obsequios a los niños y niñas que asistan a la actividad conmemorativa del día del niño esta semana, para la cual se han invitado no solo los que tienen VIH sino también otros niños y niñas de bajos recursos de la región insular.

Rodríguez informó que todos los representantes de niños y niñas con VIH que deseen que sus hijos se beneficien de esta actividad, pueden comunicarse directamente con la Coordinación Regional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud ubicada en el Hospital Luis Ortega de Porlamar para que obtengan detalles del evento y confirmen su asistencia.

"Los niños y niñas que no asistan al evento, dejarán sus regalos para



que otros niños o niñas necesitados los reciban", concluyó Rodríguez.

Para más información, comunícate a través del (0412) 196-9052, únete al grupo StopVIH en Facebook o visita el sitio web de la organización www.stopvih.org

Primera Dama, Gloria Rojas de Rodríguez se une a StopVIH **Haciendo un donativo**

Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH informó que la Primera Dama de estado Nueva Esparta y Presidenta de la Fundación del Niño del estado Nueva Esparta, Gloria Rojas de Rodríguez y su hija Gloria Rodríguez se comunicaron con la organización para manifestar su solidaridad y voluntad de poner su "granito de arena", haciendo un significativo donativo de morrales, cuadernos, lápices para los niños y niñas de bajos recursos que agasajará StopVIH en los próximos días con motivo de la celebración del Día Universal del Niño.

Esta es una buena manera de ayudar a la comunidad, a través de esta donación, la Fundación del Niño del estado Nueva Esparta estará incentivando a los niños y niñas a que continúen con sus

estudios y el disfrute de sus vacaciones escolares. Resaltó el Presidente de StopVIH.

La Primera Dama animó al representante de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez a continuar con la labor que viene realizando, llevando oportunamente ayuda a quienes lo necesitan y sobre todo, a continuar con la labor de prevención del VIH y SIDA que viene realizando la organización en la entidad.

Rodríguez prometió continuar con este tipo de actividades al menos dos (2) veces por año, repartiendo juguetes, cuadernos y libros a los más necesitados. "No es posible que nuestros infantes estén jugando con potes de aluminio, latas vacías y cajas de cartón". Sin embargo, resaltó que "es imposible que esto se logre sin la ayuda de todas las

personas que hacemos vida en Nueva Esparta" e hizo un fuerte llamado a todos los representantes del sector público y privado a sumarse a esta iniciativa, uno a uno, podemos hacer una gran diferencia y regalarle un día especial a los niños de nuestras islas.

Rodríguez invitó muy especialmente a las alcaldesas, alcaldes y primeras damas municipales de la entidad a seguir el ejemplo de la Primera Dama del estado, al unirse a la organización para darle una respuesta efectiva al SIDA.

Interesados en hacer donativos y ayudar verdaderamente a hacer la diferencia, comunicarse directamente con StopVIH a través del (0412) 196-9052, únete al grupo StopVIH en Facebook o visita el sitio web de la organización www.stopvih.org